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ACTA Nº.13/2006 

REUNIÃO ORDINÁRIA  DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BORBA REALIZADA NO DIA 28 DE JUNHO DE 2006  

 
Aos vinte e oito dias do mês de Junho do ano de dois mil e seis, no Salão 
Nobre dos Paços do Município, reuniu pelas dez horas a Câmara Municipal 
de Borba, com a presença dos senhores vereadores Humberto Luís Russo 
Ratado, Rosa Maria Basílio Véstia e Joaquim José Serra Silva, sob a 
Presidência do Sr. Dr. Ângelo João Guarda Verdades de Sá, Presidente da 
mesma Câmara.----------------------------------------------------------------------- 
Faltou à reunião o Senhor vereador Artur João Rebola Pombeiro por se 
encontrar de férias.-------------------------------------------------------------------- 
Como secretária à reunião esteve presente a funcionária Aldina Vitória 
Bilro Vinhas do Maio, Assistente Administrativa Especialista da Câmara 
Municipal de Borba.------------------------------------------------------------------ 
 
Movimento Financeiro ------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente e distribuído o resumo de tesouraria do dia 27 de Junho de 
2006, que acusa um total de disponibilidades de 440.796,66  (quatrocentos 
e quarenta mil setecentos e noventa e seis euros e sessenta e seis cêntimos).------------------------------------------------------------------------------ 
 ---PONTO 1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA--- 
 Ponto 1.1 � Assuntos Gerais de interesse para a autarquia----------------- 
 O senhor Presidente declarou aberta a reunião e perguntou ao restante 
executivo, se tinham algum assunto geral de interesse para a Autarquia que 
pretendessem apresentar. Nenhum eleito apresentou qualquer assunto. 
Entretanto o Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta de alteração à 
Ordem do Dia:------------------------------------------------------------------------- 
 
Proposta de alteração à ordem do dia------------------------------------------- 
 
Propõe-se uma alteração à Ordem do Dia, incluindo os seguintes pontos: �Ratificação do despacho que designou a substituição de um 
elemento que constitui a Comissão de Abertura de Propostas do Concurso 



 M U N I C Í P I O    D E    B O R B A 
Praça da República - 7150-249 Borba . Telef.: 268 891 630 . Fax: 268 894 806 . e-mail: angelo.sa@cm-borba.pt 

http://www.cm-borba.pt  -  Contribuinte n.º 503 956 546 

Acta da Reunião Ordinária da C.M.B. realizada em 28 de Junho de 2006 2 

Público da Empreitada do Fórum Transfronteiriço da Cultura, do 
Património e da Juventude� e �Rectificação à deliberação camarária de 08 
de Junho de 2005 (Ponto 2.4 � Empreitada de Recuperação do Cine-Teatro 
Municipal de Borba - Aprovação de Trabalhos a Mais e a Menos)�.------- 
A proposta foi colocada à votação tendo sido deliberado, por 
unanimidade, a sua aprovação.--------------------------------------------------- 
 -----------------------PONTO 2. ORDEM DO DIA ------------------ 
 A Ordem do Dia passou a ser a seguinte:------------------------------------------ 
Ponto 2.1 � Aprovação das Actas nºs.10/2006, 11/2006 e 12/2006------------ 
Ponto 2.2 � Empreitada de Construção das Infraestruturas da Zona 
Industrial do Alto dos Bacelos------------------------------------------------------ 
a) Prorrogação do prazo para entrega de propostas para o Concurso Público  
da referida empreitada---------------------------------------------------------------- 
b) Alteração à constituição da Comissão de Abertura de Propostas do 
Concurso Público da referida empreitada------------------------------------------ 
Ponto 2.3 � Aprovação de Protocolo a celebrar entre a Câmara Municipal 
de  Borba e a Associação Jovem de Orada---------------------------------------- 
Ponto 2.4 � Aprovação de Minuta de Protocolo---------------------------------- 
Ponto 2.5 � Fundo Permanente------------------------------------------------------ 
Ponto 2.6 � Actividades da Câmara------------------------------------------------ 
Ponto 2.7 �  Ratificação do Despacho que designou a substituição de um 
elemento que constituía a Comissão de Abertura de Propostas do Concurso 
Público da Empreitada do Fórum Transfronteiriço da Cultura, do 
Património e da Juventude----------------------------------------------------------- 
Ponto 2.8 � Rectificação à deliberação camarária de 08 de Junho de 2005 
(ponto 2.4 � Empreitada de Recuperação do Cine-Teatro Municipal de 
Borba  - Aprovação de Trabalhos a Mais e a Menos)---------------------------- 
 
PONTO 2.1 � APROVAÇÃO DAS ACTAS Nºs. 10/2006 , 
11/2006 E 12/2006--------------------------------------------------------  
 Previamente distribuídas por todo o executivo, as Actas nºs 10/2006, 
11/2006 e 12/2006, foram aprovadas da seguinte forma:------------------------ 
Acta nº.10/2006 � Aprovada por unanimidade.----------------------------------- 
Actas nº.s 11/2006 e 12/2006 � Após a introdução de algumas correcções, 
foram aprovadas por maioria, com três votos a favor e uma abstenção. 
Votaram a favor o Sr. Presidente e os Senhores vereadores Humberto Luís 
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Russo Ratado e Rosa Maria Basílio Véstia. Absteve-se o Senhor vereador 
Joaquim José Serra Silva por não ter participado nas reuniões.---------------- 
 
PONTO 2.2 � EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DAS 
INFRAESTRUTURAS DA ZONA INDUSTRIAL DO ALTO 
DOS BACELOS---------------------------------------------------------- 
 
a) Prorrogação do prazo para entrega de propostas para o Concurso 
Público da referida empreitada---------------------------------------------------  
De acordo com informação técnica (que se arquiva em pasta anexa como 
documento nº1), propõe-se que seja prorrogado o prazo para entrega 
das propostas para o dia 21/07/06 e a abertura para o dia 24/07/06, 
tendo em conta os esclarecimentos prestados pela empresa projectista, uma 
vez que os mesmos são indispensáveis para a elaboração das propostas e 
com influência directa no seu valor final.----------------------------------------- 
A proposta foi colocada à votação tendo sido deliberado, por maioria, 
com três votos a favor e uma abstenção aprovar a referida 
prorrogação do prazo. Votaram a favor o Sr. Presidente e os Senhores 
vereadores Humberto Luís Russo Ratado e Rosa Maria Basílio Véstia. Absteve-se o Senhor Vereador Joaquim José Serra Silva.----------------- 
 
b) Alteração à constituição da Comissão de abertura de propostas do 
Concurso Público da referida empreitada-------------------------------------- 
 
Tendo em conta que um dos membros que foi designado para constituir a 
Comissão de Abertura do Concurso para execução da empreitada de 
�Construção das Infraestruturas da Zona Industrial do Alto dos Bacelos�, 
aberto por deliberação camarária de 19 de Abril de 2006, se encontra de 
férias na data em que decorrerá o acto de abertura de propostas, propõe-se 
uma alteração à referida comissão passando a funcionária Maria de 
Fátima Barriga Negra dos Santos Cabaço a ser substituída pela funcionária Maria da Luz Cabeças Solas Pombeiro. Assim a referida 
Comissão passará a ter a seguinte constituição:---------------------------------- 
Presidente � Nuno Miguel Batalha Cavalheiro � Chefe de Divisão----------- 
Secretário � Ana Maria Guégués Barroso � Assistente Administrativa 
Especialista---------------------------------------------------------------------------- 
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Maria da Luz Cabeças Solas Pombeiro � Assistente Administrativa 
Principal-------------------------------------------------------------------------------- 
A proposta foi colocada à votação tendo sido deliberado, por maioria, 
com três votos a favor e uma abstenção, aprovar a referida alteração à 
Comissão de Abertura do Concurso. Votaram a favor o Sr. Presidente 
e os Senhores vereadores Humberto Luís Russo Ratado e Rosa Maria 
Basílio Véstia. Absteve-se o Senhor vereador Joaquim José Serra Silva.------------------------------------------------------------------------------------ 
 
PONTO 2.3 � APROVAÇÃO DE PROTOCOLO A 
CELEBRAR ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE 
BORBA E A ASSOCIAÇÃO JOVEM DE ORADA-------------- 
 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo 
a estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e a Associação Jovem de Orada, que tem por objectivo comparticipar e apoiar técnica, 
material e financeiramente o desenvolvimento das actividades regulares da 
Associação Jovem da Orada, cuja aprovação se propõe.---------------------- 
Depois de analisar o protocolo o vereador Joaquim Serra perguntou se esta 
Associação está formalmente constituída e se tem Estatutos e Plano de 
Actividades, ao que o vereador Humberto Ratado respondeu que sim. O 
vereador Joaquim Serra pediu que lhe fossem facultados estes elementos na 
próxima reunião de Câmara.--------------------------------------------------------- 
Seguidamente o Sr. Presidente colocou a proposta à votação, tendo 
sido deliberado, por unanimidade, a sua aprovação.------------------------- 
Ficará cópia do referido Protocolo arquivado em pasta anexa como 
documento nº.2.----------------------------------------------------------------------- 
 
PONTO 2.4 � APROVAÇÃO DE MINUTA DE 
PROTOCOLO------------------------------------------------------------ 
 
Previamente distribuída por todo o executivo está presente a Minuta de 
Protocolo, a celebrar entre o Município de Borba e uma Sociedade 
Anónima gestora de sistemas multimunicipais de redes de distribuição de 
água e/ou de recolha de efluentes, de que o Município será utilizador. 
Propõe-se a aprovação da referida Minuta de Protocolo que ficará 
arquivada em pasta anexa como documento nº.3.-------------------------------- 
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Relativamente a este ponto o Sr. Presidente esclareceu que o objectivo 
deste protocolo é exclusivamente a elaboração de projectos. Será 
constituída uma empresa, mais ou menos paralela, que convidará todos os 
municípios e poderão entrar mesmo os que tenham aderido ao sistema 
intermunicipal.------------------------------------------------------------------------ 
Seguidamente o Sr. Presidente colocou a proposta à votação tendo sido 
deliberado, por maioria, com dois votos a favor, uma abstenção e um voto 
contra, aprovar a referida Minuta. Votaram a favor o Senhor Presidente e o 
Senhor vereador Humberto Luís Russo Ratado. Absteve-se a senhora 
vereadora Rosa Maria Basílio Véstia. Votou contra o Senhor vereador 
Joaquim José Serra Silva e apresentou a seguinte declaração de voto: �Voto 
contra a minuta de protocolo porque considero que ela deveria vir 
acompanhada de um parecer jurídico que a enquadrasse na legislação e nas 
possibilidades que a autarquia tem de fazer este tipo de protocolos 
privilegiando esta empresa. Por outro lado parece-me ser mais um passo na 
privatização de um sector estratégico �o sector da água�, e é nítido que o 
PEAASAR 2007/2013 diz que toda a  política do Governo vai  no sentido 
da privatização da água. Também o negócio de pagamentos com um spread 
de 1 e 3 por cento parece-me um negócio altamente lucrativo para a 
empresa tendo em conta que os spread�s que se praticam hoje são muito 
inferiores do financiamento directo da autarquia a financiamentos desta 
natureza. Também os prazos de pagamento de seis meses ou de dois anos 
são prazos restritamente curtos para as possibilidades financeiras das 
autarquias o que vai obrigar depois a transmitir estes projectos para as 
empresas, nomeadamente, para esta empresa multimunicipal que 
futuramente vamos ver se será ela também responsável pela rede em 
baixa.�---------------------------------------------------------------------------------- 
Entretanto o Sr. Presidente referiu que concorda que tenha que existir um 
parecer jurídico mas à posterior, ou seja, quando vier o protocolo, porque 
este é apenas uma minuta. Relativamente à outra questão realçou que não é 
pelo facto de celebrarmos este protocolo que estamos, neste momento, a 
assumir responsabilidades. Neste momento o objectivo do protocolo é fazer 
os projectos das redes em baixa. Contudo, se a Câmara entender que esta 
não é uma situação boa serei o primeiro a não aceitar a proposta que vier a 
ser colocada. Até porque vamos fazer parte de um grupo de trabalho e o 
concelho de Borba até está beneficiado porque no fundo o projecto da Vila 
(que é no fundo o que tem mais peso) está adjudicado e está a ser feito. 
Neste momento resta o projecto para a rede de Orada e de Rio de Moinhos, 
que são aglomerados relativamente pequenos e que não trarão custos 
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elevados. Se eventualmente entendermos que os custos são elevados 
podemos adjudicar a outra empresa e fazer um concurso.---------------------- 
Entretanto o vereador Joaquim Serra recomendou ao Sr. Presidente que esta 
minuta que ainda não tem valores nem projectos definidos seja muito bem 
acompanhada e que seja trazido à Câmara todos os passos que sejam dados 
no seguimento do protocolo. Uma vez que estão a ser feitos projectos em 
paralelo, seria também importante, caso venham a ser entregues alguns 
projectos através deste protocolo, que esta empresa se pronuncie sobre os 
outros que a Câmara já mandou fazer. Isto porque o pior que poderia 
acontecer mais tarde, seria a Câmara pagar um projecto e a empresa não 
sendo responsável, vir a dizer que o mesmo não serve.------------------------- 
O Sr. Presidente referiu que, nestas coisas, é muito cauteloso e todas as 
questões já ele as colocou na reunião em que participou. Contudo fica 
muito grato pela preocupação do vereador Joaquim Serra que, no fundo, é 
também a dele.------------------------------------------------------------------------ 
 
PONTO 2.5 � FUNDO PERMANENTE---------------------------- 
 
Tendo em conta que o funcionário José Francisco Pombeiro Andrade, vai 
substituir o funcionário responsável pelo Parque de Máquinas, João Manuel 
Compõete Ficalho, por este se encontrar doente, e tendo em conta o nº.1 do 
artº.7º do Regulamento do Sistema de Controlo Interno da Câmara 
Municipal de Borba, propõe-se que seja constituído um fundo 
permanente para o Sr. José Francisco Andrade, enquanto o Sr. João 
Ficalho permanecer na situação de baixa por doença, a ser pago pela seguinte rubrica e com o seguinte valor:---------------------------------------- 
*José Francisco Pombeiro Andrade---------------------------------------------- 
Valor: 150,00 ¼----------------------------------------------------------------------- 
Rubrica Orçamental:----------------------------------------------------------------- 
07----Divisão de Ambiente e Serviços Urbanos---------------------------------- 
    07/020220----Outros Trabalhos Especializados: 150,00 ¼------------------- 
 
Relativamente a este ponto o Sr. Presidente informou que está a ser feito o 
Regulamento de Constituição e Regularização de Fundo Permanente, tal 
como refere o Regulamento do Sistema de Controlo Interno, encontrando-
se mesmo em fase final.-------------------------------------------------------------- 
Entretanto o vereador Joaquim Serra referiu que não tem nada contra a 
constituição deste fundo permanente, o que é certo é que existem normas 
de controlo interno que foram criadas e aprovadas pela Câmara, por isso 
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deve ser a Câmara a exigir que sejam cumpridas. Frisou então que aprova 
este fundo permanente, mas será o último que aprova sem o referido 
regulamento, já que as normas de controlo interno o exigem.------------------ 
 
PONTO 2.6 � ACTIVIDADES DA CÂMARA--------------------- 
 
Relativamente às actividades da Câmara, o senhor Presidente 
informou que, para além das actividades normais de funcionamento e gestão, desde a última reunião de Câmara participou:---------------------- 
 
9� Numa reunião com a GESAMB, que decorreu no Edifício desta 

Câmara Municipal,  a pedido da Câmara Municipal de Estremoz, em 
relação ao horário de funcionamento da Central de Recolha de 
Resíduos Sólidos, cujo objectivo principal foi a optimização dos 
percursos, de maneira a que se pudesse ver se haveria alterações no 
horário, relativamente ao tempo de espera. A reunião seguinte ficou 
marcada para o próximo mês de Julho-------------------------------------- 

9�Reunião com a Associação de Caçadores de Borba, uma vez que 
houve abertura por parte da Casa de Bragança para que se pudessem 
fazer algumas melhorias no espaço envolvente à Albufeira, 
responsabilidade desta Associação em termos de caça,  que mostrou 
alguma disponibilidade no diz respeito ao seu aproveitamento 
turístico. Explicou ainda, que o ofício veio dirigido à Câmara 
Municipal de Borba, que por sua vez, entendeu reunir com a 
respectiva Associação.-------------------------------------------------------- 

9�Reunião no edifício das Águas Centro Alentejo, sobre a questão da 
Minuta de Protocolo aprovada na presente Reunião de Câmara.-------- 

9�Reunião com a Fundação Batalha de Aljubarrota, relativamente à 
classificação do campo da Batalha de Montes Claros.-------------------- 

9�Reunião com a Empresa �J. Nunes Sequeira�, que mostrou alguma 
abertura na sua mudança para a Zona Industrial do Alto dos Bacelos, 
tudo isto devido à pressão que tem havido na classificação do 
respectivo imóvel-------------------------------------------------------------- 

9�Inauguração do Hotel Valmonte;-------------------------------------------- 
9�Almoço e entrega de prémios do Troféu de Malha da Zona dos 

Mármores, no passado Domingo, dia 25 de Junho;----------------------- 
9�Deslocação ao Tribunal de Vila Viçosa, cuja finalidade foi a 

prestação de declarações relativamente à situação da Herdade da 
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Tanganha, declarações essas, que se basearam no interesse que a 
Câmara tinha naquele espaço, ficando de enviar o nome das pessoas 
que estiveram envolvidas no negócio, bem como dos valores em 
causa----------------------------------------------------------------------------- 

9�Reunião sobre a proposta do QREN que vai ser apresentada ao 
Governo, a qual pode ser consultada no site da CCDRA.---------------- 

 
Após a informação dada pelo Sr. Presidente, o Vereador Serra pediu 
esclarecimentos acerca:--------------------------------------------------------- 

• Do encerramento da Escola do Barro Branco, e das 

diligências que foram feitas por parte do Município.----------- 
O senhor Presidente, esclareceu que a Câmara tem tomado as diligências 
necessárias, incluindo as obras que foram feitas. Todo este tipo de 
pressão, originou a prestação de apoio a duas salas de aula, que não 
estavam previstas apoiar, uma na Escola de Rio de Moinhos e outra na 
Orada. Acrescentou, nessa altura, ter falado com o Director Regional no 
sentido de se aproveitarem essas instalações para Formação, frisando o 
facto de na fase inicial a conversa se basear sempre no mesmo, ou seja, 
que o encerramento da escola não será definitivo.---------------------------- 

• Da reformulação do pedido feito há algum tempo atrás, 

relativamente a uns documentos sobre o Polidesportivo de 

Rio de Moinhos, onde consta não só o modo como foi 

executada a obra, como também as requisições respectivas e 

a quem foram feitas, assim como um relatório sobre a obra 

do mercado.----------------------------------------------------------- 

 O senhor Presidente, diligenciou, no sentido de se fazer chegar toda essa 
documentação ao Vereador.--------------------------------------------------------- 

• Da situação com a empresa de Sistema Multimunicipal,  se 

já foi feita a concessão, e se tinham acordado algum valor 

em relação à renda.-------------------------------------------------- 

O senhor Presidente, respondeu que esse assunto ainda não estava 
resolvido.------------------------------------------------------------------------------- 

• Da existência ou não de Candidaturas 

aprovadas/homologadas desde a aprovação da candidatura 

da Festa da Vinha e do Vinho, até à presente data.------------- 

Em relação a este pedido de esclarecimento, o senhor Presidente,  disse não 
haver mais nenhuma candidatura aprovada.--------------------------------------- 
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A Vereadora Rosa Véstia, relativamente aos seus pelouros, prestou a seguinte informação:---------------------------------------------------------- 
 
9�Relativamente à �EM 508-4: Beneficiação entre a EM 508 e Rio de 

Moinhos� as obras estão em fase de conclusão. Prevê-se que na 
próxima semana se efectuem as pinturas se sinalização horizontal. Está 
também em fase de conclusão a execução dos passeios.------------------- 

 
O Vereador Humberto Ratado, relativamente aos seus pelouros, 
prestou as seguintes informações:------------------------------------------------ 
 
9�Participação numa reunião na RTE sobre Rede Europeia de Turismo 

de Aldeia, no âmbito de um Plano de Negócios que está a ser 
elaborado pela Região de Turismo;------------------------------------------- 

9�Reunião com o Sr. Delegado Regional do IPJ e equipas técnicas de 
ambas as partes para concertação de afazeres no âmbito do Projecto 
Pira-te já. Está prevista uma reunião técnica para dia 5 de Julho para 
ficar tudo definido;-------------------------------------------------------------- 

9�Reunião com representantes da TV CABO, cujo objectivo foi a 
apresentação de uma proposta que inclui a substituição de antenas, que 
posteriormente será enviada a este Município de modo a que possa ser 
devidamente analisada;--------------------------------------------------------- 

9�Apoio à realização do Sarau organizado pelo Agrupamento de Escolas; 
9�Apoio à realização do Torneio de Malha Zona dos Mármores 

organizado pelo Centro Cultural e Desportivo da Matriz no dia 25 de 
Junho;----------------------------------------------------------------------------- 

9�Participação no acto eleitoral para a eleição do Presidente da Comissão 
Executiva da RTE;-------------------------------------------------------------- 

9�Realização de trabalhos finais para a abertura das Piscinas Municipais, 
que será condicionada, tendo uma vigilância constante na reposição da 
água, e assim que surja algum tipo de problema, será de imediato 
encerrada.------------------------------------------------------------------------- -------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO 2.7 �  RATIFICAÇÃO DO DESPACHO QUE 
DESIGNOU A SUBSTITUIÇÃO DE UM ELEMENTO QUE 
CONSTITUI A COMISSÃO DE ABERTURA DE 
PROPOSTAS DO CONCURSO PÚBLICO PARA A 
EMPREITADA DO FÓRUM TRANSFRONTEIRIÇO DA 
CULTURA, DO PATRIMÓNIO E DA JUVENTUDE----------- 
 
Presente despacho do Presidente da Câmara, datado de 27 de Junho de 
2006, que designou a substituição de um elemento que constituiu a 
Comissão de Abertura de Propostas do Concurso Público para a 
Empreitada do Fórum Transfronteiriço da Cultura, do Património e da 
Juventude, cujo acto público se realiza hoje.-------------------------------------- 
Propõe-se a ratificação do referido despacho que ficará arquivado em 
pasta anexa como documento nº.4.----------------------------------------------- 
A proposta foi colocada à votação tendo sido deliberado, por maioria, 
com três votos a favor e uma abstenção, ratificar o referido despacho. 
Votaram a favor o Senhor Presidente e os Senhores vereadores 
Humberto Luís Russo Ratado e Rosa Maria Basílio Véstia. Absteve-se 
o Senhor vereador Joaquim José Serra Silva.---------------------------------  
PONTO 2.8 � RECTIFICAÇÃO À DELIBERAÇÃO 
CAMARÁRIA DE 08 DE JUNHO DE 2005 (PONTO 2.4 � 
EMPREITADA DE RECUPERAÇÃO DO CINE-TEATRO 
MUNICIPAL DE BORBA - APROVAÇÃO DE 
TRABALHOS A MAIS E A MENOS)---------------------------- 
 
Tendo em conta informações técnica e jurídica (que se arquivam em pasta 
anexa como documento nº.5) a Câmara Municipal deliberou, por 
maioria, com três votos a favor e uma abstenção, aprovar a 
rectificação da deliberação camarária de 08 de Junho de 2005 (Ponto 
2.4 � Empreitada de Recuperação do Cine-Teatro Municipal de Borba - 
Aprovação de Trabalhos a Mais e a Menos), designadamente, no que se 
refere ao valor dos trabalhos a menos, passando de 25.056,08¼� SDUD�
24.056,08¼�---------------------------------------------------------------------------- 
Foi ainda deliberado, por maioria, com três votos a favor e uma 
abstenção, proceder à correcção do contrato, mediante averbamento 
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ao mesmo do novo valor corrigido, bem como o pagamento da quantia em falta.-------------------------------------------------------------------------------- 
Votaram a favor o Senhor Presidente e os Senhores vereadores Humberto 
Luís Russo Ratado e Rosa Maria Basílio Véstia. Absteve-se o Senhor 
vereador Joaquim José Serra Silva.------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
Antes de dar a reunião por encerrada o Senhor Presidente procedeu à 
leitura das deliberações aprovadas em minuta que, foram aprovadas por 
unanimidade e, ficarão arquivadas em pasta anexa.------------------------------ 
 
---------------------------ENCERRAMENTO-------------------------- 
 Por não haver mais nada a tratar o Senhor Presidente deu a reunião por 
encerrada, pelas doze horas e trinta minutos, da qual se lavrou a presente 
acta, composta por onze páginas que vai ser assinada pelo Sr. Presidente, 
Dr. Ângelo João Guarda Verdades de Sá e por mim Aldina Vitória Bilro 
Vinhas do Maio, Assistente Administrativa Especialista que a redigi.--------
------------------------------------------------------------------------------------------- 


